

ASSOCIATION NATIONALE DES ANCIENS DU RICM

84° CONGRÈS NATIONAL À PARIS

Les anciens du RICM ont tenu leur 84e congrès à Paris, les vendredi 10 et samedi 11 février 2017 sous la présidence du général de division (2S) Dominique Artur. Le vendredi après-midi, le conseil national, en préparation de l'assemblée générale du lendemain, a traité de la vie courante et des grands projets à venir mais s'est également longuement penché sur les statuts de l'association à réactualiser. En fin de journée, à l'Arc de Triomphe, la cérémonie de ravivage de la flamme, en présence du drapeau et d'un détachement du régiment, était présidée par le général de brigade Luc du Perron de Revel, commandant le

service militaire adapté mais également ancien commandant d'unité du RICM.

Le samedi matin, après la messe du souvenir en la cathédrale Saint-Louis des Invalides, une cérémonie militaire, présidée également par



Arc de Triomphe : ravivage de la Flamme par les généraux Artur et de Revel.

le général de Revel - avec la présence de sept anciens chefs de corps, a permis au chef de corps par suppléance, le lieutenant-colonel William Lefèvre, de rappeler, entre autres, le rôle de l'association et des anciens dans la transmission de la mystique et des valeurs propres au corps depuis la Grande Guerre. Au cours de cette cérémonie, le général de Revel a remis la croix du Combattant à M. Daniel Grégoire, caporalchef et ancien des opérations extérieures.

Après un convivial repas pris à l'École militaire, au cours duquel anciens et jeunes ont une nouvelle fois pu échanger et commenter leurs expériences respectives, l'assemblée générale a permis de diffuser l'information utile et de faire approuver, par la cinquantaine de membres présents, les projets et activités envisagés.

CBA (H) A. HÉNAFF / ANA RICM – PHOTO A. HÉNAFF